
  

  

 

INDICAÇÃO N.º 01/2023   

  

EXMO. SR  

MANOEL ARILTON DE SOUZA COSTA JUNIOR   

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL REALEZA-PR   

  

  O Vereador João Bento Emiliano abaixo assinado, no uso de suas 

atribuições legais, vem indicar ao executivo municipal para que o mesmo através 

do departamento responsável da municipalidade, para que seja feito uma faixa 

elevada em frente a todos os CMEIs e também nas escolas Municipais e Estaduais no 

município de Realeza.  

  

  

JUSTIFICATIVA:  

 Atendendo um pedido dos pais, professores e profissionais que trabalham nas 

escolas e nos CMEIs, no horário que os alunos saem e tem muitos carros que passam 

em alta velocidade então com essa faixa elevada pode ser que os motoristas andem 

mais devagar.  

  

  

  

Realeza, 02 de março de 2023.  

  

  

  

  

              JOÃO BENTO EMILIANO 

                         VEREADOR 

  

  

     


